



Angoulême, le 24 janvier 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Labellisation "Architecture contemporaine remarquable" de la Cité internationale de la bande dessinée et de l'image

- - - - -

Le label "Architecture contemporaine remarquable" a été attribué par décision de la préfète de la région Nouvelle-Aquitaine, par arrêté du 22 janvier 2020, au bâtiment Vaisseau Moebius - Cité internationale de la bande dessinée et de l'image, édifié par l'architecte français Roland Castro.

L'architecture de la Cité internationale de la bande dessinée et de l'image a été reconnue pour la singularité de l'œuvre, son caractère innovant et son exemplarité dans la participation à une politique publique.

Cette labellisation intervient opportunément pour le 30ème anniversaire de l'édifice, alors que s'ouvre en 2020 l'Année de la Bande Dessinée décrétée par le ministère de la Culture.